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Brasil deve investir 
R$ 1,8 milhão em 
medicamentos para 
hemofílicos

C
om a quarta maior 
população de pa-
cientes com he-
mofilia do mun-

do, cerca de 13 mil pessoas, 
segundo a Federação Mun-
dial de Hemofilia, ontem, 
Dia do Hemofílico no Bra-
sil, o Ministério da Saúde 
anunciou que este ano deve 
investir R$ 1,8 milhão para 
aquisição de medicamentos 
para tratamento dessa e de 
outras doenças hemorrágicas 
hereditárias.  

“Continuaremos firmes na 
busca do aprimoramento do cui-
dado e atenção aos pacientes 
com hemofilia e outras doen-
ças hemorrágicas hereditárias. 
O Brasil, inclusive, tem motivos 
para se orgulhar, já que conta 
com um consolidado Programa 
Nacional que vem sendo con-
siderado modelo para outros 
países”, explicou a diretora do 
Departamento de Ações Progra-
máticas e Estratégicas do Minis-
tério da Saúde, Maíra Botelho.

Genética e ainda sem cura, a 
hemofilia é uma doença caracte-
rizada pela falta de capacidade 
de coagular o sangue, necessá-
ria para interromper as hemorra-

Sancionada lei que
autoriza postos a comprarem 

etanol de produtores
O presidente da Repú-

blica, Jair Bolsonaro, sancio-
nou, com vetos, a lei que auto-
riza os postos de combustível 
a comprarem etanol hidratado 
diretamente dos produtores ou 
importadores, desobrigando-
-os de recorrerem à interme-
diação de distribuidoras.  

A medida consta da Lei nº 
14.292, publicada no Diário 
Oficial da União de hoje (4) 
e já em vigor. 

A lei também permite a 
revenda varejista de gasolina 
e etanol hidratado fora do 
estabelecimento autorizado, 
desde que limitada ao territó-
rio municipal onde o revende-
dor está estabelecido.

O novo texto legal tam-
bém consolida mudanças nas 
regras tributárias federal já 
alteradas por meio da Medida 
Provisória nº 1.063, como as 
que tratam da cobrança das 
contribuições para o Financia-
mento da Seguridade Social 
(Cofins) e para os programas 
de Integração Social (PIS) e 
de Formação do Patrimônio 
do Servidor Público (Pasep).

A lei também exime as 
empresas ou consórcios de 
comprovar que estão em 
situação regular perante as 
fazendas federal, estadual e 
municipal e à Agência Nacio-
nal do Petróleo, Gás Natu-
ral e Biocombustíveis (ANP) 

para obter, da própria agên-
cia, autorização para atuar no 
setor de biocombustíveis.

De acordo com o governo 
federal, a iniciativa visa a 
aumentar a competição no 
setor de combustíveis, elimi-
nando a obrigatoriedade dos 
postos comprarem álcool com-
bustível apenas dos distribui-
dores, que poderão continuar 
atuando, mas terão que ofere-
cer atrativos para manterem 
os clientes.

Vetos
O presidente vetou o tre-

cho da lei que permitia que 
as cooperativas de produção 
ou comercialização de eta-
nol vendessem o combustí-
vel diretamente para os pos-
tos de gasolina.

Ainda de acordo com a 
Secretaria-Geral, foi sancio-
nada a parte do projeto de 
lei que muda a sistemática 
de cobrança do PIS/Cofins 
para evitar perda de arreca-
dação e distorções competiti-
vas, tanto ao importador (caso 
este exerça função de distri-
buidor), quanto ao revende-
dor varejista que fizer a impor-
tação, que deverão pagar as 
respectivas alíquotas de PIS/
Cofins (5,25% de PIS sobre 
a receita bruta e 24,15% de 
Cofins, incidentes por metro 
cúbico do combustível).

@felipemichelrj

Neste ano de 2022 teremos uma importantíssima missão - 
escolher quem nos representará na Câmara de Deputados, no 
Governo Estadual, no Senado e no Governo Federal. É pre-
ciso fazer uma avaliação minuciosa dos candidatos, para que 
não tenhamos surpresas desagradáveis lá na frente. 

 Como vereador, faço questão de, ao final de cada ano, pres-
tar contas das minhas ações para os cariocas, afinal, sou seu 
representante na Câmara Municipal. Tenho muito orgulho de 
ter sido um dos mais ativos, com proposições e leis. Foram 
116 projetos apresentados, 87 leis ordinárias e complementa-
res aprovadas e 336 requerimentos de informações enviados 
ao Executivo. Estes requerimentos ajudam a esclarecer dúvi-
das sobre contratos e publicações do Diário Oficial, para que 

as ações da Prefeitura sejam mais transparentes.
A missão do vereador é, além de legislar, cobrar e fis-

calizar. Além de questionar através de documentação, sou 
daqueles que vão até o local para sentir a dor da popula-
ção. Minhas redes sociais são bem ativas, muita gente inte-
rage e faz denúncias através delas. Diversas pautas levan-
tadas pela minha equipe são retiradas de lá. Por exemplo, 
foi por causa de mensagens que fui até as UPAs fiscalizar 
e constatei que realmente faltavam médicos. 

 Além da Saúde, outro calo no sapato do carioca é o 
transporte público. A Prefeitura passou o ano todo ten-
tando melhorar o BRT. Muitas estações foram reaber-
tas, o que já é um ponto positivo, mas os velhos proble-

ANO NOVO, NOVA CHANCE 
DE FAZER A DIFERENÇA

Coluna 
Estamos  
de olho

e-mail: felipemichelrj@gmail.com

mas estão longe de serem 
resolvidos. 

 A Câmara fez seu 
papel, aprovando o aporte 
de R$ 130 milhões para a 
melhoria do sistema, mas 
parece que não foi sufi-
ciente. No primeiro dia 
útil do ano fiz uma dili-
gência na região do Mato 
Alto e flagrei, às sete da 
manhã, dois 

veículos quebrados, 
parados na pista, que, 
por sinal, estava com-
pletamente esburacada. 
Aliás, este é o principal 

motivo dos danos causados aos ônibus. Dentro dos cole-
tivos, a situação não mudou - a superlotação é passa-
geira frequente. 

 Quero deixar aqui registrado meu compromisso de 
continuar desempenhando meu papel da melhor forma. 
Gastando sola de sapato, vivenciando de perto o dia a dia 
da população e tentando fazer a diferença. Com o novo 
ano nasce também uma nova chance. “Assim, tudo o que 
nasceu de Deus vence o mundo; e esta é a vitória que ven-
ceu o mundo: a nossa fé”. 

Estamos de olho! E vamos pra cima, porque o que o 
Rio quer da gente é coragem. 

FELIPE MICHEL É CARIOCA, NASCIDO E CRIADO NA PRAÇA SECA, EM JACAREPAGUÁ, e começou a vida profissional como jogador de futebol. Passou por 
diversos clubes do Brasil, como Flamengo, e do mundo, até encerrar a carreira precocemente por causa de lesões. Em 2016, foi eleito vereador do município do Rio de Janeiro, 
criando vários projetos de lei importantes para a cidade, como a de incentivo ao esporte. Em julho de 2019, assumiu a Secretaria Municipal de Envelhecimento Saudável, 
Qualidade de Vida e Eventos, onde lançou vários programas importantes para a terceira idade e comandou a Operação do Carnaval 2020. Foi reeleito vereador em 2020, e 
segue com a missão de criar leis importantes para a cidade, cobrar e fiscalizar as ações do Executivo.   

gias e 
sangra-
mentos. No 
Brasil, o tratamento 
das hemofilias é feito quase que 
exclusivamente pelo Sistema 
Único de Saúde (SUS).

Existem dois tipos de hemo-
filia: a hemofilia do tipo A e a 
do tipo B. A hemofilia A ocorre 
quando a pessoa tem deficiên-
cia do fator VIII e a hemofilia 
B, quando falta o fator IX da 
coagulação, que normalmente 
estão presentes no sangue das 
pessoas e ajudam na coagula-
ção do sangue. Até 2020, havia 
10.985 pacientes com hemo-

filia A, a 
mais comum, 

e 2.165 com hemofilia B, a 
mais rara, cadastrados no Sis-
tema Hemovida Web Coagu-
lopatias.

A falta desses fatores ocorre 
devido a uma mutação nos genes 
responsáveis pelas suas produ-
ções, que estão no DNA de cada 
pessoa, no núcleo das células. 
Na maioria das vezes, existem 
outros homens na família com 
história ou diagnóstico de hemo-
filia. Entretanto, em cerca de 
30% dos casos, não há histó-

rico familiar e isso pode atra-
sar o diagnóstico, uma vez que 
muitos profissionais de saúde 
descartam a hipótese da doença 
se não houver casos anteriores 
na família.

A hemofilia pode ser grave, 
moderada ou leve. Nos casos 
graves e moderados, os sinais 
e sintomas aparecem nos pri-
meiros anos de vida da criança 
e os sangramentos mais comuns 
são a hemorragia para dentro 

das “juntas” (hemartroses), 
aparecimento de “manchas 

roxas” no corpo e hema-
tomas. Assim, mediante 
estes sinais, o médico 
deve pensar no diag-
nóstico de hemofi-
lia e encaminhar o 
paciente para os cen-
tros de tratamento de 

hemofilia que, no Bra-
sil, estão localizados 

nos bancos de sangue ou 
outros hospitais públicos.

O tratamento ocorre por 
meio da reposição do fator de 

coagulação deficiente através 
de concentrados de fator VIII 
(para hemofilia A) ou IX (para 
hemofilia B) por injeção venosa. 
Estes concentrados são compra-
dos pelo Ministério da Saúde e 
distribuídos aos centros de tra-
tamento de hemofilia de cada 
unidade da federação.

Segundo o ministério, uma 
das grandes conquistas para 
pacientes hemofílicos foi a 
incorporação do medicamento 
emicizumabe para o tratamento 
de indivíduos com hemofilia A 
e inibidores ao Fator VIII refra-
tários ao tratamento de imuno-
tolerância. 
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Nova onda de covid faz prefeitura 
cancelar carnaval de rua no Rio

A
pós a reunião que 
aconteceu na tar-
de de ontem entre 
os representantes 

dos principais blocos de rua do 
Rio, o secretário municipal de 
Saúde, Daniel Soranz, e o pre-

feito Eduardo Paes, ficou de-
cidido que este ano não terá 
o carnaval de rua. O motivo 
é a nova onda de casos de co-
vid-19 na cidade.

Agora, o município enfrenta 
um novo aumento no número 

de casos, provavelmente pela 
circulação da variante ômi-
cron. A porcentagem de tes-
tes feitos que deram positivo 
para a presença do coronaví-
rus saltou de 1% em meados de 
dezembro para 13% na última 

semana. 
De acordo com Rita Fernan-

des, presidente da Sebastiana, 
a Associação Independente 
dos Blocos de Carnaval de Rua 
do Rio de Janeiro, o anúncio 
do cancelamento do evento foi 

feito por Paes durante o encon-
tro de ontem.“Ele anunciou e 
a gente acata. Ele disse que 
pelos dados de hoje (da covid-
19), não há condições de rea-
lizar o Carnaval. Nós vamos 
recuar”, afirmou.

Trem passa a custar R$ 7 a partir de 2 de fevereiro
O reajuste tarifário das passagens de trens 

no Estado do Rio de Janeiro será de até R$ 
7 a partir do dia 2 de fevereiro deste ano. A 
decisão foi homologada pela Agência Regu-
ladora de Serviços Públicos Concedidos de 
Transportes Aquaviários, Ferroviários, Metro-
viários e de Rodovias do Estado do Rio de 
Janeiro (Agetransp) na última segunda-feira 
(3). Na decisão, a Agetransp também deter-
minou que a SuperVia mantenha as nego-

ciações com o Estado do Rio para a reade-
quação do contrato de concessão e possível 
redução do valor da passagem até fevereiro.

O reajuste tarifário é realizado anual-
mente, com base na inflação medida pelo 
índice IGP-M, calculado pela Fundação Getú-
lio Vargas, conforme previsto no contrato de 
concessão. Na última quarta-feira (29), o 
Estado do Rio já havia informado que estava 
em negociação com a SuperVia para redu-

zir esse valor.
Em fevereiro de 2021, os usuários deixa-

ram de pagar R$4,70 e passaram a desembol-
sar trinta centavos a mais para usar o trans-
porte ferroviário. Em julho, a SuperVia ten-
tou aumentar a tarifa para R$ 5,90, mas o 
Conselho Diretor da Agetransp decidiu, em 
sessão regulatória extraordinária, suspen-
der o aumento.

A SuperVia citou que o valor do reajuste 

em até R$ 7 levou em conta os custos fixos 
com a operação que foram fortemente impac-
tados pela inflação, como energia, manuten-
ção dos trens e da via férrea, aquisição de 
peças e equipamentos importados para repo-
sição nos trens, entre outros. 

A concessionário lembrou ainda o 
aumento de furtos e vandalismos de mate-
riais ferroviários, o que teria elevado o custo 
operacional.

Maioria 
é contra 

prescrição 
médica para 
aplicação de 

vacina
A maioria das pessoas que 

participaram da consulta pública 
sobre vacinação de crianças de 
5 a 11 anos contra a covid-19 é 
contrária à obrigatoriedade de 
prescrição médica para imuni-
zação. A informação foi divul-
gada pela secretária extraordiná-
ria de Enfrentamento à covid-19, 
Rosana Leite de Melo, ontem, 
durante audiência pública sobre 
o tema.

“Tivemos 99.309 pessoas 
que participaram neste curto 
intervalo de tempo cujo docu-
mento esteve para consulta 
pública. Sendo que a maioria 
se mostrou concordante com a 
não compulsoriedade da vaci-
nação e a priorização das crian-
ças com comorbidades. A maio-
ria foi contra a obrigatoriedade 
de prescrição médica no ato de 
vacinação”, disse a secretária.

Em dezembro, o ministro da 
Saúde, Marcelo Queiroga, afir-
mou que o governo vacinaria as 
crianças apenas mediante pres-
crição médica. Após a fala, o 
Conselho Nacional de Secreta-
rias de Saúde (Conass) divulgou 
uma “carta de Natal às crianças 
do Brasil”, na qual confirmou 
que nenhum Estado exigiria o 
documento.

A decisão do Conass foi alvo 
de críticas de Queiroga. Na oca-
sião, o ministro afirmou que os 
Estados deveriam se manifestar 
na consulta pública. “Governa-
dores falam em prescrição, pre-
feitos falam em prescrição. Não 
ter uma prescrição”, disse. “Pelo 
que eu saiba, a grande maioria 
deles não são médicos.”

A consulta pública para 
manifestação da sociedade civil 
sobre a imunização das crianças 
foi criticada por especialistas e 
terminou no domingo, 2. Na 
sexta-feira, 31, o Ministério da 
Saúde afirmou em nota que sua 
recomendação é “pela inclusão 
da vacinação em crianças de 5 a 
11 anos no Plano Nacional de 
Operacionalização das Vacinas 
Contra a covid-19”.

Pelo segundo ano, blocos não desfilarão nas ruas

Paciente é uma mulher moradora do México

A Prefeitura do Rio confir-
mou ontem o terceiro caso de 
Ômicron no Município do Rio. 
A paciente diagnosticada com 
a variante é uma mulher de 39 
anos, moradora do México e que 
chegou ao Rio no último dia 13 
de dezembro. No dia que chegou 
à cidade, ela comprou um exame 
de Covid-19 em uma farmácia e 
testou positivo para a doença. 
Ela foi identificada como um 
caso suspeito pela vigilância 

epidemiológica e teve amostra 
encaminhada para sequencia-
mento genômico.

A paciente foi vacinada com 
a dose única da Janssen em 
julho, no México, e não tomou 
a dose de reforço. Segundo a 
secretaria municipal de Saúde, 
ela apresentou sintomas sem 
gravidade.

Na última segunda-feira, a 
prefeitura havia confirmado o 
segundo caso da variante Ômi-

cron na cidade. A cepa foi detec-
tada em uma brasileira de 23 
anos que mora em Nova York, 
nos Estados Unidos, e chegou 
ao Brasil no dia 17 de dezem-
bro. No mesmo dia ela procurou 
um hospital particular com sus-
peita de amigdalite e foi diagnosti-
cada com a Covid-19. Ela já havia 
tomado duas doses da vacina da 
Moderna há mais de seis meses e 
não possui mais sintomas.

Apesar de ser apenas o 

segundo caso da variante con-
firmada na cidade, a prefeitura 
do Rio já considera que há trans-
missão comunitária. isso porque 
há outros 180 casos suspeitos 
de Ômicron que são analisados 
pelos laboratórios. 

Essas amostras foram colhi-
das após o exame RT-PCR apre-
sentar alterações genéticas que 
podem indicar a presença da 
variante.

Somente nesta segunda-feira 

na cidade do Rio, a taxa de posi-
tividade para testes de Covid-
19 foi de 13%. Ou seja, a cada 
100 pessoas com sintomas da 
doença, 13 tiveram o diagnós-
tico confirmados. Até meados 
de dezembro, a taxa de positivi-
dade não ultrapassou 1%.  Nesta 
segunda, no entanto, havia a 
expectativa de mais pessoas pro-
curarem os postos para se vaci-
narem com a dose de reforço, 
mas isso não ocorreu.

Cidade do Rio 
confirma terceiro 
caso de Ômicron

Ele anunciou e a 
gente acata. Ele 
disse que pelos 
dados de hoje 
(da covid-19), não 
há condições 
de realizar o 
Carnaval. Nós 
vamos recuar”

RITA FERNANDES, PRESIDENTE 
DA SEBASTIANA, A ASSOCIAÇÃO 
INDEPENDENTE DOS BLOCOS DE 
CARNAVAL DE RUA DO RIO DE 
JANEIRO
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O 
primeiro bebê do 
ano a nascer em 
Nova Iguaçu é 
uma menina cha-

mada Maria Luíza. Ela veio 
ao mundo à 00h17 deste sá-
bado (1º), na Maternidade 
Mariana Bulhões, após par-
to normal, medindo 50 cen-
tímetros e pesando 3,270 kg. 
A recém-nascida já está na 

enfermaria junto com a mãe 
Caroline dos Santos Fran-
cisco Lobato e o pai Victor 
Luiz de Paula Silva, que mo-
ram em Nova Iguaçu.  

Para marcar essa data 
tão importante, a equipe 
da Maternidade Mariana 
Bulhões entregou o dese-
nho da árvore da vida como 
lembrança para a família. Se 

trata de uma pintura feita 
com tinta guache da pla-
centa, que simboliza a liga-
ção entre a mãe e o bebê 
durante a gestação. Nela 
estão todas as informações 
do nascimento de Maria 
Luíza e o nome da médica 
obstetra, enfermeira obste-
tra e pediatra envolvidos no 
parto e na assistência.

A cidade de Cabo Frio 
voltou a ter uma alternativa 
de transporte aquático entre 
o Centro do município e o 
bairro Gamboa. Desde o dia 
1º de janeiro, está sendo dis-
ponibilizada uma embarcação 
para realizar a travessia pelo 
Canal Itajuru. O transporte 
está sendo realizado diaria-
mente, das 9h às 18h, por meio 
da embarcação Nina II, com 
o valor de R$ 2 por pessoa.

O retorno do meio de trans-
porte vai diminuir o conges-
tionamento de veículos no 
entorno da Ponte Feliciano 
Sodré. O trajeto aquático 

tem duração de dois minutos 
e liga o Boulevard Canal à Rua 
dos Biquínis, maior polo de 
moda praia do Estado do Rio 
de Janeiro.

“Além de auxiliar a desafo-
gar o trânsito, não deixa de ser 
um passeio turístico, fomen-
tando a atividade náutica e 
estimulando um dos prin-
cipais produtos turísticos e 
comerciais da nossa cidade, 
que é a moda praia da Rua 
dos Biquínis, local mais visi-
tado em Cabo Frio depois do 
Forte de São Matheus”, afir-
mou o secretário de Turismo, 
Esporte e Lazer, Carlos Cunha.

Maria Luíza é a primeira 
iguaçuana a nascer na 
Maternidade Mariana 
Bulhões em 2022

Para marcar essa data tão importante, a equipe da Maternidade Mariana Bulhões entregou 
o desenho da árvore da vida como lembrança para a família

Para marcar essa data 
tão importante, a equipe 
da Maternidade Mariana 
Bulhões entregou o 
desenho da árvore da 
vida como lembrança 
para a família.

Barco de transporte  
entre o Centro e a 

Gamboa, em Cabo Frio, 
volta a funcionar

O transporte está sendo realizado diariamente, das 
9h às 18h, por meio da embarcação Nina II

Maricá teve redução nos 
principais indicadores de 
criminalidade em 2021, de 
acordo com levantamento 
feito pelo Instituto de Segu-
rança Pública (ISP). Os 
dados mostram que as taxas 
referentes à letalidade vio-
lenta, roubo de rua, roubo 
de veículos e roubo de carga 
caíram em relação ao ano 
de 2020.

O secretário de Ordem 
Pública de Maricá, Rhonaltt 
Bueno, disse que o policia-
mento passou a cobrir com 
mais efetividade a mancha 
criminal, com planejamento 
prévio.

Queda nos índices  
de violência

Segundo o ISP, a avaliação 
por trimestre (meses de outu-

bro, novembro e dezembro de 
2021) apresentou queda de 
18 casos de letalidade vio-
lenta (de 49 para 31), 68 nos 
casos de roubos de veículos 
(de 143 para 75), 166 regis-
tros de roubos de rua (de 503 
para 337) e menos cinco regis-
tros de roubos de cargas (de 
28 para 23).

Na avaliação por semes-
tre (de julho a dezembro de 

2021), o número de vítimas 
de letalidade violenta caiu de 
78 para 67 (menos 11 regis-
tros); o número de registros 
de roubos de rua caiu de 951 
para 809 (menos 142 regis-
tros); a quantidade de rou-
bos de veículos reduziu de 
270 para 196 (menos 74 veí-
culos) e o número de roubos 
de cargas de 62 agora soma 
50 (menos 12 registros).

Pré-matrícula para a rede 
municipal de Cabo Frio entra 

em nova etapa
Entre os dias 7 e 9 de janeiro, 

pais e responsáveis de alunos 
da rede municipal de ensino em 
Cabo Frio que desejarem solici-
tar transferência de estudantes 
entre unidades escolares devem 
acessar o site oficial da pasta. 

É preciso realizar o cadastro 
informando os dados do aluno e 
a escola pretendida. Após esse 
período, para efetivar a transfe-
rência, é necessário comparecer 
à unidade escolar nos dias 11 
e 12 de janeiro e apresentar os 
documentos solicitados. 

As unidades escolares fun-
cionam com atendimento ao 
público de segunda a sexta-feira, 
de 8h às 17h. Para efetivação de 
matrículas é necessário apresen-
tar os seguintes documentos: 
• 2 (duas) fotos 3X4; 
• cópia da certidão de 
nascimento ou casamento; 
• cópia do título de eleitor, se 
maior de 18 (dezoito) anos;- 
fotocópia da carteira de 
identidade, se maior de  
16 (dezoito) anos; 
• cópia do comprovante do 
alistamento militar ou do 
certificado de reservista, se 
maior de 18 (dezoito) anos e até 
45 (quarenta e cinco) anos, se 
do sexo masculino; 
• fotocópia do documento de 
identidade do responsável pelo 
aluno, quando menor de idade; 
• histórico escolar ou protocolo 
de transferência para alunos do 
Ensino Fundamental Regular; 
• cópia do comprovante de 
residência; 
• cópia do laudo que comprove 
a deficiência (para alunos 

deficientes); 
• cópia de documento 
informando o número do NIS 
(Número de Identificação 
Social) do aluno que possui 
Bolsa Família.
Alunos das Creches III e 

IV, e Pré II, devem apresentar, 
ainda, atestado de escolaridade 
emitido pela unidade de origem 
de Educação Infantil, e cópia 
da carteira de vacinação atu-
alizada para crianças de até 5 
anos de idade; e alunos do 9º 
ano, cópia da carteira de vaci-
nação atualizada. 

A falta dos documentos não 
impedirá, em hipótese alguma, 
a realização da matrícula. No 
entanto, o candidato que não 
efetivar a matrícula na unidade 
escolar no período previsto no 
cronograma, perderá o direito 
à vaga e deverá concorrer no 
período de matrículas novas. 

Novas matrículas 
O período para novas matri-

culas na rede municipal também 
ocorrerá em duas fases, online 
entre os dias 18 a 20 e presen-
cial de 25 a 27 de janeiro. Cinco 
escolas ofertarão vagas para o 
Ensino Médio, são elas: 
• Colégio Municipal Rui 
Barbosa (Centro) 
• Escola Agrícola Municipal 
Nilo Batista (Campos Novos) 
• Colégio Municipal Professora 
Elza Maria Santa Rosa Bernardo 
(Jardim Esperança) 
• Centro Educacional Municipal 
Professora Marli Capp (Unamar) 
• Escola Municipal Arlete Rosa 
Castanho (Vila Nova) .

Maricá reduziu principais indicadores de criminalidade em 2021
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O 
governador Cláu-
dio Castro san-
cionou, no dia 30 
de dezembro, a 

Lei 9.538/2021 que estende 
para 31 de dezembro de 2022 
o prazo para que os veículos 
de frota de transporte esco-
lar da rede estadual de ensino 
do estado do Rio de Janeiro 
se adequem às novas regras 
previstas na Lei 8.081/18.

De autoria do vice-pre-
sidente da Alerj, deputado 
Jair Bittencourt (PP), e do 
deputado Sérgio Fernandes 
(PDT), a nova lei amplia o 
prazo para que as unidades 
de ensino emitam, obrigato-
riamente, o Certificado de 
Registro e Licenciamento 
dos Veículos (CRLV), cate-
goria Transportador Esco-
lar, expedido pelo Detran-

-RJ. Até então, o prazo para 
adequação da frota ia até o 
final de 2021.

“Agradeço ao governador 
Cláudio Castro que entendeu a 
relevância dessa medida, espe-
cialmente, para os alunos da 
zona rural, que dependem des-
ses veículos para frequentarem 
diariamente a escola, ainda 
mais agora, com o retorno das 
aulas presenciais. Para ampliar 
ainda mais a discussão sobre 
a importância do transporte 
escolar rural, colocarei o tema 

em pauta, este ano, nas Comis-
sões de Educação e de Trans-
portes da Alerj¨, ressaltou Jair 
Bittencourt.

A lei determina que o con-
trole por utilização contínua 
do veículo seja observado, 
anualmente, pelos órgãos 
competentes, ficando a 
unidade de ensino, em 
caso de desaprovação, 
incumbida de retirá-lo 
de circulação imedia-
tamente. Além disso, 
conforme estabe-
lece o Código de 
Trânsito Brasi-
leiro, obriga que 
os veículos pas-
sem por inspe-
ções semes-
trais para 
e s t a r e m 
regulares.

Sancionada lei que estende 
prazo para adequação 
de transporte escolar

Agradeço ao governador 
Cláudio Castro que 
entendeu a relevância 
dessa medida, 
especialmente, para os 
alunos da zona rural, 
que dependem desses 
veículos para frequentarem 
diariamente a escola, ainda 
mais agora, com o retorno 
das aulas presenciais.”

JAIR BITTENCOURT, DEPUTADO

Medida beneficia, 
especialmente, alunos 
da rede pública 
da zona rural.

O trânsito foi intenso na 
manhã da última segunda-
-feira (03) em um trecho 
da BR-101. O fluxo de car-
ros foi grande nesta volta de 
feriado na altura do Carrefour 
de Manilha, se estendendo 
até a entrada de Niterói e da 
Ponte Rio-Niterói. 

Segundo a EcoPonte, às 
11h22 o tempo de travessia da 

Ponte Rio-Niterói no sentido 
Niterói seguia com o fluxo nor-
mal, contabilizando 13 minu-
tos de travessia. Já no sentido 
Rio, o tempo de travessia che-
gava a 25 minutos, com tre-
chos de lentidão até a descida 
do Vão Central. 

A situação se intensificou 
ainda a noite, já que muita 
gente retornou do feriadão.

São Gonçalo retoma  
sanitização com motofogs

Município segue no combate 
ao novo coronavírus e ao 
mosquito Aedes aegypti

A sanitização contra o 
coronavírus e a pulverização 
de inseticida para o controle 
do mosquito Aedes aegypti, 
transmissor da dengue, zika e 
chikungunya em São Gonçalo 
foi retomada nesta segunda-
-feira (3). 

A Secretaria de Saúde e 
Defesa Civil de São Gonçalo 
realiza as ações durante os dias 
úteis da semana nas ruas e 
órgãos públicos. Os bairros 
recebem a ação conforme os 
índices de contaminação apon-
tados pela equipe da Vigilân-
cia Epidemiológica da Semsa. 

O trabalho é realizado 
pelas equipes da Vigilância 
em Saúde Ambiental com as 
motofogs, que dispensam o 
quaternário de amônia de 5ª 
geração diluído em glicerina 
no ar para evitar a contamina-
ção do coronavírus. As motos 
são monitoradas por GPS em 

tempo real pela Semsa. O ser-
viço tem por objetivo romper 
a cápsula do coronavírus e eli-
miná-la do ambiente, evitando 
a proliferação e contaminação.  

Nesta semana, a sanitiza-
ção beneficiará Anaia Grande, 
Anaia Pequeno/ Arrastão, 
Arsenal, Engenho do Roçado, 
Camarão, Porto Novo, Coelho, 
Barracão, Eliane, Ieda, Ipiiba, 

Colubandê, Galo Brancom 
Lindo Parque, Boaçu, Bra-
silândia, Rosane, Vila Iara, 
Vila Lage, Covanca, Neves, 
Barro Vermelho, Santa Cata-
rina, Itaoca, Mutuá, Mutua-
guaçu, Mutuapira, Cruzeiro 
do Sul e bairro Antonina. Se 
chover, os bairros são recolo-
cados na programação.

As equipes da Vigilância 
em Saúde Ambiental também 
realizam o combate ao mos-
quito Aedes aegypti, trans-
missor da dengue, zika e chi-
kungunya através da pulve-
rização de inseticida. No 
entanto, a população deve 
ficar atenta com a chegada 
das estações mais quentes 
do ano, que costumam ter 
dias quentes e chuvosos, for-
mando ambientes perfeitos 
para criadouros do mosquito, 
que devem ser permanente-
mente eliminados. 

Os bairros recebem 
a ação conforme 
os índices de 
contaminação 
apontados pela 
equipe da Vigilância 
Epidemiológica 
da Semsa. 

PROGRAMAÇÃO  
SANITIZAÇÃO

>> SEGUNDA-FEIRA (3): 
Anaia Grande,  
Coelho, Galo Branco,  
Vila Lage e Itaoca

>> TERÇA-FEIRA (4):
Anaia Pequeno, Arrastão, 
Barracão, Lindo Parque, 
Covanca e Mútua

>> QUARTA-FEIRA (5): 
Arsenal, D. Eliane, D. 
Ieda, Boaçu, Neves e 
Mutuaguaçu

>> QUINTA-FEIRA (6): 
Engenho do Roçado, 
Ipiiba, Brasilândia, Barro 
Vermelho e Mutuapira e 
Cruzeiro do Sul

>> SEXTA-FEIRA (7): 
Camarão, Porto Novo, 
Colubandê, Rosane, Vila 
Iara, Santa Catarina e 
Antonina. 

Programação do 
controle de arbovirose

>> SEGUNDA-FEIRA (3): 
Marambaia, Tribobó e 
Trindade

>> TERÇA-FEIRA (4): 
Monjolos, Largo da 
Ideia, Santa Luzia, Luiz 
Caçador e Recanto

>> QUARTA-FEIRA (5): 
Vista Alegre, Jardim 
Catarina 1 e Mutondo

>> QUINTA-FEIRA (6): 
Barração, Guarani,  
Jardim Catarina 2, 
Alcântara e Jardim 
Alcântara  

>> SEXTA-FEIRA (7): 
Zé Garoto, Centro,  
Jardim Catarina 3  
e Nova Cidade

Desde segunda-feira (3) até 
o dia 31 de janeiro, técnicos 
da Supervia estão realizando 
manutenção na via férrea e 
no sistema de sinalização do 
ramal de Belford Roxo, no tre-
cho entre as estações Rocha 
Miranda e Barros Filho. Por 
conta disso, será obrigatória 
a baldeação dos usuários na 
estação Mercadão de Madu-
reira das 10h às 15h, nos dias 
úteis, e das 10h às 19h, nos 
sábados e domingos.

Por conta da obra, houve 
um aumento de 20 minutos no 

intervalo entre as composições, 
de 10h às 15h nos dias úteis.

Para os usuários, a primeira 
dor de cabeça dos usuários 
da Supervia chegou ainda na 
manhã do primeiro dia útil de 
2022. Os trens do ramal de 
Japeri da Supervia apresen-
taram atrasos por conta de 
furtos de cabos por volta das 
6h. Os maquinistas precisa-
ram aguardar ordem de circu-
lação nos trechos entre Japeri 
e Engenheiro Pedreira/Austin 
e Comendador Soares. A circu-
lação foi normalizada às 8h50.

Baldeação será 
obrigatória no ramal 

Belford Roxo, em janeiro

Via férrea passará por manutenção, e troca de 
composição será feita no Mercadão de Madureira

Trânsito com lentidão na volta 
do feriado na BR-101 e região

Fotos: Divulgação
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“Saidão de Natal”: 42% dos 
presos não retornaram

D
epois do prazo 
para retorno dos 
presos beneficia-
dos pelo “Saidão 

de Natal” no dia 30 de de-
zembro, 522 homens e mu-
lheres privados de liberdade 
não retornaram às penitenci-
árias. O número corresponde 
a 42% do total de 1.240 pesso-
as favorecidas e, dentre elas, 

estão oito integrantes da cú-
pula da maior facção crimi-
nosa do Rio. As informações 
são da Secretaria de Estado 
de Administração Penitenci-
ária (SEAP).

A Saída Temporária Espe-
cial, conhecida como “Sai-
dão”, é um benefício previsto 
na Lei de Execução Penal que 
pretende ressocializar homens 

e mulheres privados de liber-
dade através do convívio 
familiar e de mecanismos de 
recompensa.

Para participar, o preso 
deve apresentar bom compor-
tamento e já ter cumprido pelo 
menos um terço da pena, além 
de estar em regime semiaberto 
ou ter algum trabalho externo. 
Neste último caso, é necessá-

rio que ele tenha usufruído de 
alguma saída especial nos últi-
mos doze meses.

A SEAP informou que 
Policiais Penais da Divisão de 
Busca e Recaptura, da subse-
cretaria de Gestão Operacio-
nal e da superintendência de 
Inteligência da pasta, atuam 
para recapturar os internos 
evadidos do sistema.

O Tribunal de Justiça do 
Estado do Rio de Janeiro escla-
receu que os processos refe-
rentes aos presos que não 
retornaram são analisados por 
uma equipe de juízes da Vara 
de Execuções Penais (VEP). 

“Em razão do não retorno 
de diversos apenados benefi-
ciados com a saída para visi-
tar a família no período de 

Natal, o juiz Marcello Rubioli, 
da Vara de Execuções Penais, 
determinou, imediatamente, 
que a Seap encaminhe a rela-
ção desses apenados faltosos 
para em seguida analisar a 
situação de cada um deles para 
autorizar a regressão caute-
lar ao regime fechado e deter-
minar a recaptura imediata”, 
afirmou.

Preso acusado de 
estuprar cunhada na 
Região dos Lagos

Preso acusado de estuprar 
a cunhada de apenas 11 anos, 
foi flagrado pela mãe da vítima 
durante ato em bairro de São 
Pedro da Aldeia, na Região dos 
Lagos do Rio. 

O caso aconteceu na 
madrugada do dia 26 de outu-
bro de 2021, quando a ado-
lescente estava dormindo. 
Segundo o relato da mãe da 
vítima, Daniel Dutra Abran-
tes, de 23 anos, morava na 
casa dos fundos e, ao ser fla-
grado, disse que havia ido ao 
quarto olhar as crianças.

Segundo as investigações 
da 125ª DP (São Pedro da 
Aldeia), a menina estava dor-
mindo quando foi violentada. 
Daniel estava foragido desde 
o fim de dezembro e foi loca-
lizado após informações do 
setor de inteligência.

Contra ele havia um man-
dado de prisão preventiva pelo 
crime de estupro de vulne-
rável.

Ele cometeu o homicídio 
em 1998, oportunidade em 
que desferiu diversos dispa-
ros de armas de fogo em seu 
desafeto enquanto estavam 
em um bar, causando grande 
comoção a cidade de Campina 
Grande/PB.

Semanas após a prática do 
crime o assassino fugiu para o 
Estado do Rio de Janeiro onde 
vivia, há mais de 20 anos,  às 
margens da lei 

Durante a abordagem o 
acusado, conhecido como 

Boteco, negou o crime e disse 
que estava sendo confundido 
e que era apenas um traba-
lhador.

Após ser conduzido e 
apresentado na 79ª DP, a 
Autoridade Policial deter-
minou o cumprimento do 
Mandado de Prisão Preven-
tivo oriundo do Processo 
0012860-80.1998.8.15.0011  
da 1ª Vara do Trinbunal do 
Júri de Campina Grande- Tri-
bunal de Justiça do Estado da 
Paraíba, através do RO 079–
0020/2022   .

Policiais da 79ªDP pedem 
colaboração de todos para tor-
narmos Niterói uma cidade 
mais segura. Denuncie pelo 
WhatsApp da 79ª DP – Tel.: 
21 98596 7266 . O sigilo é 
garantido.

Frase”.
FRASE CRÉDITO

O caso aconteceu na 
madrugada do dia 26 de 
outubro de 2021, quando 
a adolescente estava 
dormindo. Segundo o 
relato da mãe da vítima, 
Daniel Dutra Abrantes, 
de 23 anos, morava na 
casa dos fundos e, ao 
ser flagrado, disse que 
havia ido ao quarto 
olhar as crianças.

PM PRENDE MULHER ACUSADA DE FURTAR MERCADO
A Polícia Militar prendeu uma mulher, na noite da última segunda-
-feira, acusada de furtar produtos de um supermercado no bairro 
Mutondo, em São Gonçalo, na Região Metropolitana do Rio.
Segundo a corporação, agentes do 70 BPM (São Gonçalo) foram 
acionados para verificar uma denúncia de furto em um supermer-
cado na Rua Jornalista Roberto Marinho, no Mutondo. No local, os 
policiais foram informados por um segurança do estabelecimento, 
que uma mulher havia furtado produtos de higiene, alimentos e 
bebidas. A mulher, que não teve a identidade revelada, foi encami-
nhada para a 74a DP (Alcântara), onde o caso foi registrado

RONDA DO  POVO

Daniel Dutra Abrantes, de 23 anos, morava na casa dos fundos

FORAGIDO DA PARAÍBA CAPTURADO NO RECREIO
Policiais Civis da 79a DP (Jurujuba) prenderam no Recreio dos 
Bandeirantes, no Rio, C. J. A. O acusado é autor de um homicídio 
de grande comoção popular em Campina Grande, na Paraíba. 
Após receberem informações da Polícia Civil do Estado da Para-
íba, dando conta que o acusado estaria escondido em Niterói, o 
setor de inteligência da 79a DP, passou a cruzar dados de inteli-
gência identificando que, na verdade, o nacional estaria se escon-
dendo na Cidade de Deus e em Guaratiba, no Rio de Janeiro.
Na tarde de ontem, o mesmo fora localizado e detido na Avenida 
das Américas, próximo ao túnel da Grota Funda.

No total, são 1.240 pessoas beneficiadas
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Dupla do bando de Zinho 
ia invadir área de rival

P
oliciais que compõem 
a força-tarefa de com-
bate à milícia prende-
ram dois suspeitos do 

grupo liderado por Luiz Antô-
nio da Silva Braga, o Zinho, na 
tarde da última segunda-feira. 
Deivi da Silva Souza, o Cabe-
ça, e Jorge Luiz de Moura dos 
Santos, o Recruta, foram cap-
turados, na Gardênia Azul, na 
Zona Oeste do Rio, após uma 
reunião em que paramilitares se 
preparavam para invadir uma 
área rival.

O setor de inteligência da 
Delegacia Especializada em 
Armas, Munições e Explosi-

vos (Desarme) e Delegacia 
de Repressão a Entorpecentes 
(DRE) descobriram que os mili-
cianos fariam uma reunião no 
interior do Gardênia Azul para 
promover um ataque em comu-
nidades de Jacarepaguá. Com 
base nessas informações, uma 
ação foi realizada.

Por volta das 14h, os poli-
ciais, com o apoio de agentes 
da Delegacia de Repressão as 
Ações Criminosas Organiza-
das (Draco), se dirigiram até o 
local, baseados em informações 
acerca de indivíduos armados, 
que fazem parte da quadrilha do 
Zinho e Jamaica, e se prepara-

vam para uma possível tomada 
de território, os quais iniciariam 
uma guerra nas comunidades da 
Praça Seca. “A ideia era pegar 
eles saindo da reunião. Deve-
ria ter entre 20 e 30 homens, e 
não houve confronto”, explicou 
o delegado Gustavo Rodrigues, 
titular da Desarme.

Com Cabeça e Recruta, os 
policiais apreenderam uma pis-
tola calibre 9mm e uma mochila 
contendo um colete balístico 
com as inscrições ‘GD/CL 220 
Tropa do Canadense’, que faz 
referência à milícia armada da 
Gardênia. Segundo a Polícia 
Civil, CL também é uma alu-

são ao irmão de Zinho, Carlos 
Alexandre da Silva Braga, o Car-
linhos Três Pontes, morto em 
2017 durante uma ação policial. 

Os agentes ainda encontra-
ram com a dupla camisas com 
as inscrições ‘Polícia’, porretes, 
roupas e mochilas camufladas, 
além de demais acessórios típi-
cos utilizados por grupos para-
militares. Segundo informações 
das especializadas, Cabeça é 
oriundo do tráfico que subju-
gava a comunidade da Caixa 
D’água, em Quintino, e Recruta 
é originário do tráfico do Cha-
padão. Ambos trabalham para 
o grupo comandado por Zinho.

Cinco presos e armas apreendidas em Brás de Pina

Preso acusado de 
matar policial no 

Caramujo

Policiais militares do 16° 
Batalhão (Olaria) prenderam 
na manhã de ontem, cinco 
criminosos na Rua Suruí, em 
Brás de Pina, na Zona Norte. 

Na ação, foram apreendidos 
três pistolas calibre 9mm, uma 
granada e um rádio.

De acordo com a PM, os 
agentes estavam em patru-

lhamento no bairro, quando 
homens armados dispara-
ram contra a equipe policial. 
Os suspeitos foram detidos 
depois que a corporação fez 

um cerco na área. A opera-
ção contou com o apoio de 
um carro blindado e os pre-
sos foram levados para a 27° 
DP, na Vila da Penha.

Policiais da 13ª DP (Ipa-
nema) prenderam um homem 
suspeito de atirar contra poli-
ciais militares durante uma ope-
ração na Comunidade do Cara-
mujo, em Niterói, Região Metro-
politana do Rio, em 2019. Iden-
tificado como Brenno Corrêa da 
Silva, de 19 anos, o criminoso 
foi localizado na Avenida Atlân-
tica, na Zona Sul do Rio. 

Segundo a Polícia Civil, os 
policiais estavam em outra ação 
na região quando encontraram 
Brenno em atitude suspeita. Na 
ação, ele tentou fugir do local e 
logo foi detido. Contra ele havia 
um mandado de prisão por prá-
ticas de fatos análogos aos cri-
mes de associação para produ-
ção, tráfico e afins, homicídio 
simples e dano qualificado.

MULHER ENCONTRADA EM VALA
TERIA SIDO MORTA POR CIÚMES
Fabiana dos Santos de Souza, de 36 anos, que foi achada carbo-
nizada e em uma vala em Cabo Frio, teria sido morta por ciúmes. 
Segundo o delegado Carlos Eduardo Pereira, da 126ª (Cabo Frio), 
ela e o ex-companheiro, acusado de ser o autor do crime, já esta-
vam separados. Ele foi preso na última segunda. “O autor era um 
lavrador, analfabeto. Ambos eram da mesma cidade, na Bahia, e 
a vítima era lavradora também. Eram casados no papel e esta-
vam separamos de corpos há um ano”, explicou o titular da uni-
dade. O corpo da vítima foi encontrado na vala, que fica no quin-
tal da fazenda onde os dois moravam. O casal era do município de 
Poções, na Bahia, e tinha dois filhos. 

MORTE DE AGENTE PENITENCIÁRIO
EM VOLTA REDONDA É INVESTIGADA
A Polícia Civil investiga a morte do policial penal Maximiliano de 
Souza Soares, assassinado a facadas na madrugada da última 
segunda-feira (03), em Volta Redonda, no Sul Fluminense. Os agen-
tes estão coletando imagens de câmeras de segurança da região 
para identificar a autoria do crime e esclarecer o ocorrido.
O Portal dos Procurados divulgou no fim da tarde da última 
segunda um cartaz para ajudar a identificar e prender os envolvidos 
na morte do policial. O corpo foi encontrado embaixo do Viaduto 
Nossa Senhora das Graças, no bairro Aterrado. De acordo com o 
Disque Denúncia, os policiais da 93a DP (Volta Redonda) encontra-
ram um pedaço de faca fincada no corpo da vítima. A perícia cons-
tatou duas marcas produzidas pelas facadas, uma embaixo do braço 
e uma no pescoço. Um celular e R$ 2 em dinheiro foram encontra-
dos também pelos agentes no local onde o homem estava. Policiais 
da distrital estiveram no local, fizeram pericia e buscam câmeras de 
segurança na região, que possam levar a autoria do crime.

TRAFICANTE DE SÃO GONÇALO
É PRESO NO INTERIOR PAULISTA
Um dos traficantes mais procurados de São Gonçalo, na Região 
Metropolitana do Rio, foi preso durante uma ação conjunta entre 
as polícias militares do Rio e São Paulo, no interior paulista. Lean-
dro Severo da Silva, 36, conhecido como ‘Recife’, é apontado como 
um dos chefes do crime organizado no complexo de comunida-
des do Anaia, em São Gonçalo, e também como um dos homens 
de confiança do criminoso Eriko dos Santos Nascimento, o ‘Farme’, 
chefe do tráfico na mesma região, preso desde 2014. O traficante 
foi capturado em São José do Rio Preto, interior de São Paulo. De 
acordo com informações da Polícia Militar do Rio, Leandro tam-
bém foi responsável por coordenar ataques armados a grupos 
rivais e conduzir diversos roubos em vias expressas de São Gon-
çalo, como a RJ-104. Além de envolvimento no tráfico do Com-
plexo do Anaia, o criminoso também lidera o crime organizado nas 
localidades do Monte Formoso, Barracão, Itatindiba e Estrada dos 
Bichinhos, todas na Região Metropolitana.

RONDA DO  POVO

Os agentes ainda encontraram com a dupla camisas com as inscrições ‘Polícia’, porretes, roupas e mochilas camufladas

Brenno dói 
encontrado 
na Zona 
Sul do Rio

Foram 
apreendidos 
três pistolas 
calibre 9mm, 
uma granada 
e um rádio
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Dhiô Barbosa, irmã de Gabigol, está solteira. 
Após um noivado relâmpago com o ex-jogador 
do Santos, Nicolas Coelho, a influenciadora 
entrou em 2022 livre, leve e solta.

Ela e Nicolas pararam de se seguir no Instagram e 
deletaram todas as fotos românticas que tinham juntos. 
Ao todo, foram dois anos juntos, com um término em 
junho de 2020, que durou pouco. Na época. o ex-
casal também deletou fotos e parou de se seguir.

CULTURA

HORÓSCOPO

O dia te desafia a mudar alguns hábitos ou a persistir nas 
mudanças que já está fazendo. Tome cuidado com a vontade de 
desistir. O dia pode ser caótico e você não será muito produtivo, 
portanto pegue leve consigo e respire. Cuidar da saúde 
emocional é indicado.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

O dia te renova de algum jeito e você sentirá mais energia e 
confiança para realizar o que pretende. Tome cuidado com 
a pressa. Saiba fluir e sair de ansiedades, mas mantenha 
a autoconfiança de ir em frente com seus planos. É um 
dia em que as emoções podem estar à flor da pele.

TOURO
21 abr a 20 mai

O dia pode seguir com inúmeros impasses e dúvidas. Tomar 
decisões é indicado. Pode ser complicado manter o foco 
também, então saiba relaxar e ir devagar, buscando sentir sua 
intuição, mais do que tentar racionalizar. Tome cuidado com 
brigas e discussões. Busque compreender o lado do outro.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Hoje você pode receber um apoio importante. Seja 
como for, pode ter mais confiança no futuro e na vida. 
Tome cuidado com o mau uso do seu dinheiro e também 
com medos em geral. Você pode receber um convite 
inesperado ou uma oportunidade de trabalho.

LEÃO
23 jul a 22 ago

Além disso, você pode se sentir mais instável no dia de hoje. 
Tome cuidado com o mau uso da sua energia, porque você 
pode se desentender com as pessoas por qualquer coisa. Suas 
ideias podem ir e vir e o foco será um problema. Mantenha 
sua criatividade e sua iniciativa na mesma proporção.

VIRGEM
23 ago a 22 set

A sua capacidade de iniciar as coisas hoje com foco e organização 
estão positivas, assim como sua capacidade de liderança. Busque 
sempre se motivar, porque, dessa forma, motivará as pessoas à 
sua volta também. Mantenha seu pique para melhorar sua saúde: 
vale a pena se dedicar a alguma atividade física.

LIBRA
23 set a 22 out

Hoje o dia traz importantes mensagens escondidas em situações 
corriqueiras. Portanto a gratidão pode estar presente no seu 
dia por meio da sua intuição. A rotina pode seguir sem grandes 
problemas. As relações amorosas estão em foco hoje e você pode 
viver um dia mais romântico.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Pode ser um dia com zero foco, no qual seu pensamento fica pulando 
de galho em galho. Problemas domésticos podem estar em foco. 
Justamente por isso, algumas situações tiram você o tempo todo do 
que de fato é importante. Deixar esse dia fluir é o melhor, além de ver 
as novas possibilidades. Tome cuidado com o excesso de falação.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

O dia te desafia a buscar o novo, a se aventurar e ouvir o 
coração, realizando o que deseja de verdade, mesmo que 
seja difícil ou que as pessoas não te compreendam. Viagens 
ou passeios podem acontecer. O dia também é positivo para 
atividades artísticas ou estudos.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Hoje o dia pode te levar a cometer enganos, como 
erros de julgamento ou ilusões sobre o que se deseja. 
Tome cuidado ao tomar decisões importantes em 
um momento de emoções confusas. Vale a pena ser 
mais realista e não se deixar levar por impulsos.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Hoje o dia traz possibilidade de ganhos e decisões acertadas se souber 
manter o foco e não se deixar levar por medos ou ilusões, por isso tentar 
não se afetar por pensamentos ou sentimentos negativos é indicado, 
mantendo autocontrole e disciplina. É um dia para fazer o que precisa ser 
feito e não ficar sonhando acordado ou criando caraminholas na cabeça.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

O dia traz muito trabalho a ser realizado, porém vai exigir de você 
dedicação e coragem para se manter motivado. Tome cuidado 
com a falta de foco, que pode fazer você perder tempo ou 
oportunidades novas que podem surgir. É importante se manter 
tranquilo e com a mente organizada.

PEIXES
19 fev a 20 mar

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES MUNDO DOS 

FAMOSOS

IRMÃ DE GABIGOL, DHIÔ BARBOSA 
TERMINA COM EX-JOGADOR DO 
SANTOS APÓS UM MÊS DE NOIVADO

RIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 5 DE JANEIRO DE 2022

Fotos: Divulgação

ISIS VALVERDE 
LEVA FÃS À 
LOUCURA AO 
APOSTAR EM 
MICRO-VESTIDO 
PRETO COM 
DECOTE

A atriz Isis Valverde, 
de 34 anos, deixou 
os seus admiradores 
apaixonados com 
um clique de parar 
o trânsito nas redes 
sociais! Pronta para 
curtir a noite, ela foi 
clicada poderosa  
antes de ir para um 
evento durante a 
noite de temperaturas 
elevadas. Repleta 
de estilo, a artista 
encantou ao posar 
repleta de estilo com 
um micro-vestido 
bem ousado.

N
o próximo sábado, as por-
tas da GRES Estácio de 
Sá, Berço do Samba, se 
abrem para a primeira edi-

ção do ano da Feijoada do Leão. A fa-
mosa iguaria, única das quadras de 
escola de samba preparada no fogo à 
lenha, é servida a partir das 13h com 
o tempero especial das baianas do Ve-
lho Estácio.

Para garantir a diversão do público, 
Jorginho China, Chacal do Sax e Mar-
quinhos Sathan ditam o ritmo da roda 
de samba eu terá ainda a apresenta-
ção do elenco show dos Acadêmicos 
do Salgueiro. O encerramento fica por 
conta da Bateria Medalha de Ouro e 
todo o elenco estaciano.

O evento seguirá todos os proto-
colos estabelecidos contra a disse-
minação da COVID19, sendo o uso 
da máscara obrigatório. Os ingres-
sos já estão sendo vendidos na qua-
dra da escola com entrada a R$25 
. O prato da feijoada também sai a 

R$25. Valores sujeitos a alteração no 
dia do evento. A quadra da Estácio 
de Sá fica na Rua Salvador de Sá, 
206 – Cidade Nova.

FEIJOADA DO 
LEÃO ACONTECE 

NO SÁBADO

A famosa iguaria, única das quadras de escola de samba 
preparada no fogo à lenha, é servida a partir das 13h 

A Unidos de Padre Miguel está com 
vagas abertas para mulheres que desejam 
participar do desfile da agremiação no pró-
ximo carnaval.

 A escola da Vila Vintém terá uma ala 
composta somente por mulheres. A seleção 
não tem nenhum pré-requisito quanto ao 
porte físico e as inscrições devem ser fei-
tas diretamente com a Direção de Harmo-
nia da escola, antes de qualquer ensaio do 
Boi Vermelho. Ao se inscrever, basta infor-
mar que deseja desfilar na Ala 4. Necessá-
rio apresentar 1 foto 3x4, xerox da identi-
dade, comprovante de residência e com-
provante de vacinação. Será cobrado ape-
nas uma taxa de R$35,00 para a confec-
ção da carteirinha da escola.

Primeiro ensaio do ano
Na próxima sexta-feira,7, a Unidos de 

Padre Miguel irá realizar o seu primeiro 
ensaio de rua visando o carnaval de 2022 e 
o local escolhido é o tradicional Ponto Chic. 
Com concentração marcada para às 21h, o 
Boi Vermelho de Padre Miguel dará conti-
nuidade aos ensaios de canto e evolução 
que estavam acontecendo em sua quadra.

No carnaval de 2022 a Unidos de Padre 
Miguel fará um xirê na Marquês de Sapu-
caí, quando contará a história da árvore 
orixá, com o enredo Iroko – É tempo de 
Xirê, do carnavalesco Edson Pereira.

Unidos de Padre Miguel 
seleciona mulheres 
para seu desfile

 Agremiação terá uma ala formada 
somente por mulheres

SERVIÇO
Feijoada do Leão edição janeiro

08 de janeiro (sábado)
13h

Atrações: 
Jorginho China, Chacal do Sax e 

Marquinhos Sathan; escola convidada 
Acadêmicos do Salgueiro; encerramento 

elenco show GRES Estácio

Valor:

 antecipado com direito a  
copo do evento R$ 25;  
prato da feijoada R$ 25; 
reserva de mesas R$ 20 
*valores sujeitos à alteração  

no dia do evento

Classificação: livre
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QUINTAL 
DA MAGIA: 
DE BRÁS DE 
PINA PARA 
O ANDARAÍ

Fotos: Divulgação

N
o próximo sábado (08), a partir 
das 16h, tem Quintal da Magia 
no Renascença Clube. Essa roda 
de samba nasceu no quintal da 

família do seu Jacyr Figueira que, junto com 
Silas de Oliveira, traziam a música que en-
cantava os netos Jorge Alexandre e João Pau-
lo. Ambos decidiram convidar o amigo Thia-
go Teixeira para estender toda aquela magia 
para além do quintal ganhando, mensalmen-
te, uma rua do subúrbio de Brás de Pina. As-
sim, eles levam samba de qualidade para a 
região, de forma gratuita.

O Quintal da Magia já completou 4 anos 
de samba de qualidade arrastando multidões 
para curtirem um samba de primeira que sem-
pre recebe a “canja” de nomes conhecidos 
no mercado, moradores no bairro ou no seu 
entorno. De volta ao Renascença, o Grupo 
promete o mesmo sucesso das edições ante-
riores realizadas no Clube. Não esqueça da 
máscara e do Certificado de Vacinação!

O Secretário de saúde do 
Rio de Janeiro, Daniel Soranz, 
confirmou em entrevista à rede 
de televisão CNN, que o car-
naval da cidade terá restrições 
sanitárias. As medidas ainda 
serão definidas pela Prefeitura 
do Rio em conjunto com as 
autoridades científicas.

Soranz afirmou que o 
carnaval é um evento impor-
tante para cidade, mas que é 
necessário analisar o cenário 
da Covid-19 durantes os pri-
meiros dias do mês de janeiro.

“A expectativa da Prefei-
tura do Rio é analisar o que 
vai acontecer com a Covid-
19 nesses primeiros dias de 
janeiro. Se a variante Ômicron 
vai produzir um aumento de 
casos expressivos e se causa 
mais internações e óbitos. A 
princípio era parece que causa 
menos casos graves do que as 
demais. Vamos analisar para 
podermos dar todas regras 
que vão acontecer no carna-
val. Terá que ter algum tipo de 
regra sanitária e não poderá 
ser igual aos demais”, disse o 

secretário de saúde.
Na tarde de segunda-feira 

(03/01), a cidade confirmou 
o segundo caso da variante 
Ômicron. Além disso, um 
adolescente de 16 anos tes-
tou positivo tanto para Covid-
19, quanto para influenza na 
cidade.

Também nesta segunda-
-feira, foi anunciado que os 
ensaios técnicos das escolas 
de samba foram adiados por 
causa das obras na Marquês 
de Sapucaí, que ainda não 
foram finalizadas e pelo cená-
rio epidemiológico da cidade. 
O Rio de Janeiro apresentou 
um aumento expressivo nos 
testes positivos para Covid-19.

O passeio ao AquaRio, ao Bio-
Parque do Rio e ao Cristo Redentor 
pode ser uma excelente opção para 
quem deseja aliar diversão, contato 
com a natureza e educação ambien-
tal. No mês de janeiro, os três par-
ques lançam o combo “Super férias” 
que oferece desconto na tarifa dos 
ingressos combinados.

A novidade é o combo que con-
juga a visita ao BioParque do Rio 
e ao Cristo Redentor, através das 
vans oficiais de Paineiras Corco-
vado! Nesta modalidade, os ingres-
sos saem a partir de R$39,90 e ainda 
dá direito ao passeio  de barco no 
ambiente Savana Africana — local 
do BioParque do Rio onde é possí-
vel ver de perto animais de biomas 
do continente, como hipopótamos, 
avestruzes, antílopes, entre outros. 

Já se a opção for ir ao AquaRio, 
a combinação do passeio entre o 
parque de São Cristóvão e o “maior 
aquário da América do Sul” tem 
ingressos partir de R$99,90, com o 
passeio de barco incluído.  É tam-
bém possível programar a visita ao 
AquaRio e ao Cristo Redentor, com 
combo a partir de R$69,90.

Preços especiais para 
moradores do estado do Rio

Os preços promocionais das tari-
fas do mês de janeiro são válidos para 

moradores do estado do Rio de Janeiro. 
Estes podem visitar o cartão postal da 
cidade — através das vans oficiais de 
Paineiras Corcovado — pagando a par-
tir de R$10,70 pelo ingresso. 

Ingressos
A fim de garantir uma experiên-

cia segura e inesquecível, os atrativos 
recomendam a compra de ingressos 
antecipada através dos sites oficiais 
www.bioparquedorio.com.br e www.
painierascorcovado.com.br.

Os passeios podem ser agendados 
diariamente, inclusive fins de semana 
e feriados.

Evento 
acontece no 
Renascença 
Clube

RENASCENÇA CLUBE  
Rua Barão de São Francisco, 54 – Andaraí

8 de janeiro (Sábado)

16 h
Ingresso

R$ 15 (antecipado) pelo site da Sympla  
http://www.sympla.com.br/event__1450399

ou pelo PIX - CNPJ: 363248270001-06 

Censura Livre (menores só acompanhados dos 
responsáveis legais)

SERVIÇO

A cidade teve um aumento expressivo nos testes 
positivos para Covid-19 e confirmou o segundo caso 

da variante Ômicron nesta segunda-feira

Carnaval do Rio terá 
restrições sanitárias

As medidas ainda 
serão definidas pela 
Prefeitura do Rio 
em conjunto com as 
autoridades científicas.

“Super férias” com 
desconto na compra de 
ingressos combinados

A promoção 
é válida 
durante o mês 
de janeiro 
e beneficia 
moradores  
do estado do 
Rio de Janeiro 
e turistas

A novidade é o combo que 
conjuga a visita ao BioParque 
do Rio e ao Cristo Redentor, 
através das vans oficiais 
de Paineiras Corcovado!
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 O Grupo Carrefour Brasil em parceria 
com a startup do ramo educacional Digi-
tal Innovation One  (DIO.me) lançou o 
programa Transforma Tec. Serão disponi-
bilizadas 300 vagas para bolsas de estudo 
com foco em Desenvolvimento Fullstack 
Java, React e Cloud para pessoas negras de 
todo o país, com idade entre 18 e 30 anos.

A ação faz parte do compromisso do 
grupo no combate ao racismo após os 
casos que aconteceram em unidades do 
país, entre eles a morte de João Alberto Sil-
veira Freitas, em Porto Alegre. O homem 
negro veio a óbito após ser asfixiado por 
dois seguranças brancos.  

Nomeado de Transforma Tec, o pro-

grama é totalmente online, tem duração 
de 6 meses e que conta com acesso a 
uma trilha de capacitação personalizada 
para as demandas do mercado de tecno-
logia. Com uma metodologia focada em 
desenvolver talentos da área, utiliza ati-
vidades, projetos e vídeo aulas práticas 
para aprender do zero com o acompa-
nhamento de especialistas e monitores 
durante toda a formação.

As bolsas incluem chips com conexão 
à internet e também um cartão pré-pago 
para compra de uma cesta alimentação. 
Dentro do programa, a Dio.me oferecerá 
total suporte para os estudantes. Para 
participar é necessário apresentar com-

provadamente renda per capita igual ou 
inferior a 1,5 salário-mínimo e ter con-
cluído no mínimo o Ensino Fundamen-
tal II (equivalente ao 9° ano).

A seleção dos profissionais será feita 
em parceria com a Dio.me e de forma 
online. O início do Programa está pre-
visto para março de 2022 e os interessados 
poderão se inscrever até dia 30 de janeiro, 
no site: https://lp.digitalinnovation.one/
transformatec.

Ao final do programa, todos os par-
ticipantes serão certificados e participa-
rão de uma competição com a criação dos 
projetos práticos em formato de Hacka-
thon e de uma feira de empregabilidade.

A 
Secretaria de Tra-
balho e Renda, 
através do Siste-
ma Nacional de 

Emprego (Sine), por exem-
plo, divulgou 649 oportuni-
dades de emprego em várias 
regiões do Estado nesta sema-
na. Para consultar o endereço 
das unidades Sine e os deta-
lhes de todas as vagas ofere-
cidas, os interessados devem 
acessar o Painel Interativo de 
Vagas da Setrab, disponível 
no site (www.rj.gov.br/secre-
taria/trabalho).

Na Região Metropolitana, 
são oferecidas 390 oportuni-
dades de trabalho, incluindo 
vagas destinadas para pessoas 
com deficiência, com remune-
ração de até quatro salários 
mínimos. Dentre elas, há 140 
oportunidades para operador 
de telemarketing em Del Cas-
tilho, no Rio. 

Na Região do Médio Para-
íba, são oferecidas 77 oportu-
nidades para funções como 

Confira as vagas de 
emprego desta semana 
para todos os níveis

A CI&T, multinacional 
brasileira especialista digi-
tal para grandes marcas glo-
bais, em parceria com o Insti-
tuto de Gestão em Tecnologia 
da Informação (IGTI), estão 
com inscrições abertas para 
um programa gratuito de for-
mação em TI exclusivo para 
pessoas com deficiência. São 
500 bolsas de estudo para o 
curso 100% online, com aulas 
ao vivo e gravadas, voltadas a 
alunos de todo o Brasil. Além 
da qualificação, o projeto ofe-
rece oportunidades de traba-
lho remoto ao final do boot-
camp. Podem participar pes-
soas acima de 18 anos que 
tenham completado o ensino 
médio e não é necessário 
conhecimento prévio na área 
de tecnologia. As inscrições 
podem ser realizadas até o dia 
24 de janeiro, pelo site http://
www.igti.com.br/bootcamp/
desenvolvedor-ciandt.

O Bootcamp CI&T ensi-
nará conceitos e práticas para 
iniciantes em Desenvolvimento 
de Software por meio da utili-
zação das principais ferramen-
tas do mercado: Java, Spring-
Boot no Back End e Angular 
no Front End. Os participan-
tes também terão a chance de 
aprender a respeito de inter-
face de navegação e interação 
com o usuário, bem como sobre 
realizar planejamento, criação, 
implementação e manutenção 
da estrutura que forma a base 
de um site. Ao fim do curso 
intensivo, o aluno estará habi-
litado para construir páginas 
na web e atuar com desenvol-
vimento de software.

O curso, que começa no dia 
27 de janeiro, terá duração de 
dois meses. Com 148 horas de 
conteúdo e aulas semanais por 
videoconferência para apro-
fundamento dos temas, o boo-
tcamp será um curso imer-
sivo, com ênfase na prática, 
por meio da experimentação 
e aplicação de soluções ori-
ginais em tecnologia. Além 
do aprendizado e do certifi-
cado de formação, os melho-
res alunos terão a oportuni-
dade de conquistar uma vaga 
de emprego na CI&T.

auxiliar de linha de produção, 
cuidador de idosos, técnico de 
desenvolvimento de sistemas, 
costureiro, entre outras.

Quem mora em Teresó-
polis ou Nova Friburgo, na 
Região Serrana, pode concor-
rer a uma das 126 vagas dis-
ponibilizadas. Entre elas 25 
para repositor de mercado-
rias, além de vagas para téc-
nico em segurança do traba-
lho, recreador, entre outras.

Há também outras 
vagas destina-
das exclusi-

vamente para pessoas com defi-
ciência (PCD). Na Região Cen-
tro-Sul, são oferecidas 40 opor-
tunidades para auxiliar de linha 
de produção. Para quem mora 
em Mangaratiba, na Região da 
Costa Verde, são oferecidas 
cinco oportunidades de traba-
lho para auxiliar de serviços 
de copa. Na Região das Baixa-
das Litorâneas, são 11 vagas, 
com exigência de Ensino Fun-
damental completo, também 
destinadas exclusivamente para 
pessoas com deficiência.

O Sine realiza 

uma análise comparativa do 
perfil profissional de cada 
candidato cadastrado com 
o da vaga disponibilizada 
pela empresa contratante. 
Por isso, é importante que o 
cidadão mantenha o cadas-
tro atualizado. Para se ins-
crever ou atualizar o cadas-
tro, é necessário ir a uma 
unidade do Sistema Nacio-
nal de Emprego levando seus 
documentos de identifica-
ção civil, carteira de traba-

lho, PIS/PASEP/NIT/
NIS e CPF.

Na Região  
Metropolitana,  
são oferecidas  
390 oportunidades 
de trabalho.

Terminam hoje as inscri-
ções do processo de seleção 
especial para professores das 
redes públicas municipais cur-
sarem licenciatura na Facul-
dade de Educação da Bai-
xada Fluminense (FEBF) e 
na Faculdade de Formação de 
Professores (FFP) da Univer-
sidade do Estado do Rio de 
Janeiro (Uerj).

O concurso é resultado de 
convênio firmado pela Uerj 
com as prefeituras de São 
Gonçalo, Itaboraí, Duque de 
Caxias e São João de Meriti. 
As inscrições devem ser feitas 

pelo site do Centro de Produ-
ção da Uerj.

Podem se candidatar pro-
fessores das redes públi-
cas municipais de educação 
básica das cidades convenia-
das, admitidos por concurso 
público, que tenham cumprido 
pelo menos três anos de exer-
cício da profissão e não pos-
suam diploma de graduação. 
Para a FEBF, campus da Uerj 
em Caxias, a oferta é de 100 
vagas nos cursos de Pedago-
gia, Geografia e Matemática. 
Já para a FFP, em São Gon-
çalo, são 88 vagas distribuí-

das entre Pedagogia, Ciências 
Biológicas, Geografia, Histó-
ria, Letras e Matemática.

Todos os candidatos que 
atendam aos pré-requisitos, 
comprovados por meio de 
documentação apresentada 
na matrícula, terão direito 
ao preenchimento das vagas 
oferecidas. Caso o número 
de inscritos seja superior ao 
número de vagas, haverá um 
sorteio público, previsto para 
10 de janeiro. Os aprovados 
começam as aulas no próximo 
semestre letivo (2021.2), a 
partir de 2 de fevereiro.

Programa 
de formação 
gratuito para 
pessoas com 
deficiência

UERJ: inscrições para professores terminam hoje

Caso o número de inscritos seja superior ao número 
de vagas, haverá um sorteio público

Cleomir Tavares/Diario do Rio

Carrefour abre 300 vagas em bolsas para pessoas negras

A ação faz parte do compromisso do grupo no combate ao racismo

Fotos: Divulgação
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CALENDÁRIO

ANGRA DOS REIS 
05/01 a 08/01 

BOM JESUS
11/01 a 17/01 

MACAÉ
20/01 a 27/01 

BÚZIOS
30/01 a 07/02 

RESENDE
10/02 a 17/02

TERESÓPOLIS  
06/03 a 14/03 

SÃO PEDRO 
D’ALDEIA
17/03 a 23/03  

RIO DE JANEIRO 
25/03 a 29/03

ESPORTESRIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 5 DE JANEIRO DE 2022

Carreata do museu 
do esporte começa 
esta semana no Rio

U
ma carreta de 13,50 
metros de compri-
mento, com 24 am-
bientes diferentes, 

13 galerias virtuais e 11 exposi-
ções percorrerá o Estado do Rio 
para contar a história do esporte 
brasileiro e desafiar atletas, pro-
fissionais e amadores, na prática 
virtual de várias modalidades es-
portivas, numa plataforma 3D. 

Essa é a proposta do eMu-
seu do Esporte, que começa 
sua viagem por vários muni-
cípios do estado, nesta quarta-
-feira (5), pela cidade de Angra 
dos Reis, na Costa Verde flumi-
nense, onde fica até dia 8 de 
janeiro, na Estação Santa Lusia. 

O lançamento do eMuseu 
aconteceu a 20 de dezembro, 
em Niterói, onde foi visitado por 
centenas de pessoas, curiosos 
em conhecer um pouco mais 

da história do esporte nacio-
nal, atletas amadores e atletas 
profissionais. Entre as diver-
sas atrações, um holograma da 
super atleta do basquete, Magic 
Paula, interage com os visitan-
tes, lembrando suas principais 
conquistas. 

Depois de Angra, o projeto 
segue para Bom Jesus do Itaba-
poana, Macaé, Búzios, Resende, 
Teresópolis e São Pedro d’Aldeia, 
encerrando o tour no final de 
março, no Rio. 

A carreta do eMuseu do 
Esporte (www.emuseudoes-
porte.com.br) tem como par-
ceiros a Enel Distribuição Rio 
(patrocinadora master do pro-
jeto), a Secretaria de Esporte, 
Lazer e Juventude do Rio (patro-
cínio pela Lei de Incentivo do 
Esporte do Governo Estadual), 
Prefeitura de Angra dos Reis, 

Douglas Souza nega 
ida ao BBB e diz que 
voltou ao Brasil para 

cuidar da saúde mental
Douglas Souza negou nesta 

segunda-fera que vá participar da 
próxima edição do BBB. O ex-
-atleta do Vibo Valentia, da região 
da Calábria, na Itália, está no Bra-
sil desde que abandonou o clube 
estrangeiro.

De acordo com postagem em 
sua rede social, ele explicou que 
voltou ao país para cuidar da saúde 
mental.

“Vi ontem (2) tem que meu 
nome está como confirmado em 
várias listas pro BBB. É mentira. 
Como eu disse para vocês há mais 
ou menos um mês, quando estava 
voltando da Itália, eu voltei para cuidar da minha saúde 
mental e não (para) ir para o BBB”, afirmou no Twitter.

Em seguida, Douglas,  que já disse diversas vezes que 
seria um sonho de vida entrar no reality show da Globo, 
garantiu  que em breve vai começar a preparação para a 
próxima temporada do vôlei, que terá início em agosto:

“A partir desse mês vou focar bastante no meu preparo 
físico para na temporada que vem voltar voando. Jogando 
no Brasil”, detalhou.

Douglas deixou o Vibo Valentia, após apenas três meses 
na Europa.  Na ocasião, a assessoria de imprensa ddo atleta 
afirmou que ele havia rescindido contrato com o clube ita-
liano, o que foi negado pela equipe.

Douglas não tem dado entrevistas sobre o assunto e se 
comunica com os fãs apenas via redes sociais.

Ele não deu explicação detalhada dos motivos pelos quais 
o fizeram abandonar o emprego de uma hora para outra.

Com covid, atletas do Vasco 
desfalcam pré-temporada

A pré-temporada mal come-
çou e o Vasco já está com des-
falques. O clube anunciou nesta 
segunda-feira (3) que quatro 
jogadores não poderão inte-
grar logo o elenco por moti-
vos de saúde. 

Nenê, Léo Matos, Riquelme 
e Thiago Rodrigues testaram 

positivo para a Covid-19. 
Galarza e Luis Cangá também 
estão com a doença e não apa-
receram no CT do Cruzmaltino.

Segundo o comunicado do 
clube, os jogadores foram afas-
tados para cumprir quarentena 
logo após realizarem os exames 
e serem informados que estão 

infectados. Eles devem se rea-
presentar na próxima semana, 
quando o elenco do Vasco trei-
nará em Pinheiral, na segunda 
parte da pré-temporada.

Com todos esses desfalques, 
a comissão técnica terá ape-
nas 15 jogadores à disposição, 
já que além dos seis contami-

nados há também Sarrafiore e 
Weverton, que se recuperam 
de cirurgias.

Também para preservar o 
ambiente do CT, o departamento 
médico vascaíno suspendeu o 
atendimento à imprensa “até que 
se entenda que esta atividade 
será realizada de forma segura”.

Outros dois jogadores 
estão se recuperando 
de cirurgias

O eEsporte 
ficará na 
Estação 

Santa Lusia, 
no Centro 
da cidade, 

entre os 
dias 5 e 8 
de janeiro

Comitê Olímpico do Brasil 
(COB); Comitê Paralímpico 
Brasileiro (CPB); Confedera-
ção Brasileira de Basketball 
(CBB); Confederação Brasileira 
de Canoagem (CBCa);  Confe-
deração Brasileira de Tênis de 
Mesa (CBTM); Confederação 
Brasileira de Atletismo (CBAt); 
Comitê Brasileiro do Esporte 
Master (CBEM); Museu Inter-
nacional do Esporte, Desporto 
Militar, Vasco da Gama, Forta-
leza e Juventude.

“O Brasil tem uma história 
muito forte com o esporte, cres-
cendo cada dia mais em diversas 
modalidades. A carreta do eMu-
seu une um pouco do mundo 
virtual com o real para contar 
essa história e, com isso, diver-
sas gerações têm a oportunidade 
de conhecer ou relembrar fatos 
importantes do esporte nacio-

nal que não devem ser esque-
cidos, além de incentivar a prá-
tica de atividades esportivas”, 
explica Bianca Gama, CEO do 
eMuseu do Esporte, uma reali-
zação da startup Gama Asses-
soria em parceria com a Uni-
versidade Estadual do Rio de 
Janeiro (UERJ), através da Incu-
badora Tecnológica de Empre-
endimentos Sociais e Coopera-
tivas Sociais (ITECS).

Todos os visitantes do eMu-
seu podem viver se momento 
atleta em diferentes modalida-
des através de vídeos imersivos 
e simuladores que remetem às 
emoções das manobras do skate, 
bicicleta e surfe, entre outras 

atrações. Na primeira parada, 
em Niterói, atletas como o sur-
fista Ricardo Tatuí e o triatleta 
Armando Barcellos, experimen-
taram os desafios do esporte 
virtual.

“Quando as pessoas se depa-
ram com um trabalho desses 
ficam empolgadas. Além de 
aprender sobre a história, poder 
sentir virtualmente a emoção de 
praticar um esporte radical é 
simplesmente o máximo”, afir-
mou Ricardo Tatuí, depois de se 
aventurar na plataforma 3D em 
várias modalidades.

Do lado externo da carreta, a 
ideia é oferecer ao público a pos-
sibilidade de práticas esportivas 

amadoras, clínicas com atletas e 
ex-atletas além de oficinas com 
cartilhas educativas de modali-
dades como esgrima, basquete, 
atletismo e vôlei, além da cria-
ção de material esportivo com 
reciclagem, chamando atenção 
também para a sustentabilidade.

Armando Barcellos campeão 
de triatlon  e um dos atletas mais  
premiados do estado também 
aprovou a iniciativa. “O esporte  
precisa de atitudes como essa, 
pois dão visibilidades às diver-
sas modalidades e, a partir daí, 
os jovens  são estimulados a pra-
ticar os mais variados esportes. 
Isso é muito importante para a 
formação de futuros atletas”.
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Fluminense 
vence 

Jacuipense 
na estreia 
na Copinha
U

m dos maiores ven-
cedores da Copa 
São Paulo de Fu-
tebol Júnior, o Flu-

minense estreou na edição de 
2022 da competição na tarde 
de ontem (4), e venceu o Ja-
cuipense por 1 a 0. O resul-
tado positivo foi construído 
com gol de Davi, que balan-
çou a rede no já quase na reta 
final do duelo.

Com o resultado, o Trico-
lor, agora, tem três pontos no 
Grupo 6, mesma pontuação 
do Fast Clube, que venceu a 
Matonense também por 1 a 0.

Na próxima rodada, na 
sexta-feira, o Flu encara o 
Fast, enquanto o Jacuipense 
enfrenta a Matonense.

O primeiro tempo foi movi-
mentado, com chances de gols 

para os dois lados, mas princi-
palmente para os cariocas, que 
tiveram mais a posse de bola. 
A oportunidade mais clara dos 
baianos foi com Vinícius Ama-
ral, que tabelou e bateu por 
cima do travessão. No lado tri-
color, Matheus Martins rece-
beu em velocidade, driblou 
o goleiro e bateu, mas Paulo 
Miranda tirou quase em cima 
da linha.

Após o intervalo, as equi-
pes mantiveram o ritmo e cria-
ram oportunidades de gol, mas 
esbarravam na falta de capri-
cho na hora de finalizar as 
jogadas ou nas boas defesas.

O gol acabou saindo em 
um lance “chorado”, aos 30 
minutos da etapa final. Após 
cobrança de falta, houve bate e 
rebate na área e a bola sobrou 

Gabigol antecipa fim das férias
e se reapresenta ao Flamengo

Gabriel Barbosa está de volta ao Ninho do Urubu. 
O atacante antecipou o fim das férias e, nesta terça, já 
esteve no CT do Flamengo, iniciando a preparação para 
2022. Assim como os principais nomes do elenco pro-
fissional, o camisa 9 estava liberado pelo clube para rea-
presentar-se na próxima segunda, dia 10.

Gabigol, que passou parte das férias na Bahia, com-
partilhou imagens da sua chegada ao Rio de Janeiro e 
publicou uma foto no Ninho. “Dia 1”, publicou.

Gabriel Barbosa passará por avaliações e iniciará as ati-
vidades no Ninho ao longo da semana. Na segunda-feira, 
14 atletas já haviam se reapresentado, conforme combi-
nado com o clube. É o grupo que atuará nas rodadas ini-
ciais do Campeonato Carioca, sob o comando de Maurí-
cio Souza. João Gomes e Ramon são os principais nomes 
entre os vários jovens formados na base do Flamengo.

Na mira de clubes ingleses, segundo a imprensa do 
Reino Unido, Gabigol tem um ano decisivo pela frente. 
Além de manter os ótimos números pelo clube e voltar 
a liderar o Flamengo rumo aos títulos, o camisa 9 vive a 
expectativa de jogar a Copa do Mundo do Catar, a ser dis-
putada no fim de 2022. O atacante tem sido chamado por 
Tite, que faz nova convocação ainda no fim deste mês.

RIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 5 DE JANEIRO DE 2022

Conselho Deliberativo do Botafogo se 
reunirá dia 13 para definir venda da SAF

Depois de registrar o novo 
CNPJ da SAF, empresa que 
ficará responsável por gerir 
o departamento de futebol, o 
Botafogo deu mais um passo 
para acertar com o investidor 
norte-americano John Textor, 
da Eagle Holdings. O Conse-
lho Deliberativo do clube mar-
cou para o dia 13 de janeiro, às 
19h em General Severiano, uma 
reunião para a apreciação e apro-
vação das condições de transfe-
rência da porcentagem da SAF.

Se aprovado, o Botafogo 
John Textor é dono de 
parte do Crystal Palace

dará continuidade ao processo 
de venda das ações e acredita 
que será possível encerrar toda 
a operação em até 60 dias.

O Botafogo já possui um 
pré-contrato com John Textor, 
dono de parte do inglês Crys-
tal Palace, que ofereceu inves-
timento de aproximadamente 
R$ 400 milhões para adquirir 
90% da SAF. O investidor ame-
ricano, inclusive, confirmou em 
sua conta do Twitter que virá ao 
Brasil neste mês, mas não anun-
ciou a data.

para Davi, que completou de 
cabeça para a rede. 

Os jogadores do Jacui-
pense chegaram a reclamar 
indicando que o assistente 
havia levantado a bandeira 

apontando uma possível irre-
gularidade no lance, mas o gol 
foi confirmado.

Nos minutos finais, o 
Jacuipense ainda fez uma 
pressão em busca do empate 

e até assustou a zaga adver-
sária, mas não conseguiu alte-
rar o placar.

O Flu contou com alguns 
nomes conhecidos da torcida, 
como John Kennedy, que já che-

gou a atuar nos profissionais.
O Tricolor tem cinco títu-

los na competição, empatado 
com o Internacional e atrás 
apenas do Corinthians, que 
tem 10.

Autor do único gol do 
jogo Davi, que marcou 
de cabeça, pega a bola no 
fundo das redes, sai para 
comemorar e é abraçado 
pelos companheiros. 
Com o resultado, o 
Tricolor, agora, tem três 
pontos no Grupo 6.


